



**Mesa de Diálogo / Jorge Romero (Coordinador de Diputados – PAN)  
Damián Zepeda (Senador – PAN) y  
Adriana Dávila (Exdiputada – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Mesa de diálogo acerca de los resultados electorales que tuvo el PAN, además de la renovación en su Dirigencia Nacional.

“El PAN se tiene que reinventar, yo digo reinventarse o morir como opción política, competitiva para encabezar la esperanza de cambio en los mexicanos y eso incluye abrirse a los ciudadanos completamente, recuperar identidad, acabar con la terrible alianza con el PRI y recuperar nuestra identidad y decirles a los mexicanos que representamos y ser congruentes”, expuso Damián Zepeda.

“Tenemos que aprovechar este proceso sucesorio, no solo para hacerle un llamado a los que son panistas sino a los millones de personas, fueron casi 10 millones de personas que votaron por el PAN, que siguen confiando en el PAN, decirles que más allá de quién dirija al PAN, que sepan que el PAN es un instrumento para la sociedad. Si el próximo gobierno va a tener propuestas sensatas para el bien del país, sensatamente las tenemos que escuchar, analizar y si acaso, apoyar. La única manera en que es posible dar esta oferta es que tengamos unidad como partido y no en torno a una persona”, planteó Jorge Romero.

“¿Qué tenemos frente a nosotros?, tenemos un Gobierno completamente autoritario, creo que nosotros tenemos que tener claro que siempre somos oposición y yo no creo en una reinvención, a mí me parece que hay una reconstrucción, el PAN no tiene que inventar nada nuevo, ahí están sus principios. Hay que tener muy en claro que nos hemos alejado, nos arrinconamos, las derrotas por supuesto que fueron catastróficas en este tiempo”, enfatizó Adriana Dávila.

<https://drive.google.com/file/d/1ddo7Q2lsMdFLI3vglpHYWA-YXfHfeaay/view?usp=sharing>